

Der Winter kann kommen! Die Waldkinder Mörsdorf und die Kindergartenkinder sind gerüstet!

Endlich ist er da, der langersehnte Bauwagen der Waldkinder Mörsdorf. Die Waldkinder in Mörsdorf sind eine Gruppe von Kindern im Alter von drei bis zehn Jahren und kommen aus der Grundschule Mörsdorf und dem Kindergarten. Entstanden ist diese Gruppe durch die Zusammenarbeit der Gemeinde, der Grundschule, dem Kindergarten und der ortsansässigen Waldpädagogin Julia Zilles.

An zwei Nachmittagen in der Woche trifft sich die Gruppe im Mörsdorfer Wald und lebt und erlebt die Natur, -Tier -und Pflanzenwelt.

Jetzt wo die Tage kühler und regnerischer werden, war der Wunsch nach einem Bauwagen groß, um auch in der kalten Jahreszeit die Waldnachmittage fortführen zu können.

Ein besonderer Dank geht an die Firmen Heinz Schnorpfeil und Platten Optik. Ohne deren Einsatz wäre dies nicht möglich gewesen!

